

patrimonio

# La cifra de millonarios españoles crece el 12% pese a la crisis

Miércoles, 23 de junio de 2010

---

La crisis económica no puede con los más ricos. El año pasado, el número de millonarios --personas con un patrimonio superior al millón de dólares (815.794 euros al cambio de ayer) sin incluir la vivienda habitual-- llegó a 143.000, el 12,5% más que en el 2008.

El último *Informe sobre la Riqueza en el Mundo* de Capgemini y Merrill Lynch constata que, tras un 2008 en el que la riqueza de los más acaudalados registró una contracción sin precedentes, el ejercicio siguiente se observaron «señales claras de recuperación».

La suma de 16.000 millonarios en España supone un crecimiento relativo igual que la media europea. Estos resultados se han obtenido gracias a la bolsa y mantienen a España en el lugar número 12 a escala mundial.

En algunas zonas del planeta, más que algún signo de mejora, se apreció «un regreso a los niveles de riqueza y crecimiento del 2007», según Lucía Granda, de Merrill Lynch Wealth Management para España y Portugal.

A pesar de la debilidad económica, el número de millonarios en el mundo se recuperó y alcanzó los 10 millones el año pasado, el 18,9% más. Su patrimonio se situó en 31,8 billones de euros, unas 2,8 veces la riqueza que genera EEUU, la mayor potencia mundial, en un año.

En la cartera de los millonarios ganaron peso los inversores en renta fija, al pasar del 29% al 31%, aunque también los que apuestan por la bolsa (del 25% al 29%). Los más acaudalados buscaron rendimientos más altos y mayor diversificación geográfica.